



Jean Molla remporte le prix de l'Argentor

publié le 11/07/2012

Les élèves de 3ème, les parents d'élèves et les adultes travaillant au collège ont voté en majorité pour le roman de science-fiction "Felicidad", de Jean Molla, en compétition avec 4 autres romans pour la 3ème édition du prix littéraire de l'Argentor.

Ce roman décrit un monde inquiétant où le bonheur est obligatoire et donne à réfléchir sur notre société. A lire !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.